



Estimados Apoderados de 3er ciclo,

Junto con saludarles y esperando que todos se encuentren bien junto a sus familias, les escribimos para contarles las mejoras que haremos en el sistema online.

Este comienzo de año ha sido especialmente desafiante para nosotros como comunidad educativa, pues debemos dar respuesta a nuestros estudiantes independiente si estos se encuentran presencialmente en el colegio o en sus hogares.

Por ello, hemos tenido una primera semana de marcha blanca pensando y organizando como ajustar estos requisitos, evaluando en todo momento, si estamos respondiendo a a las exigencias de ambos sistemas coexistentes.

Gracias a sus sugerencias y al esfuerzo y el compromiso de nuestros profesores, vamos a implementar desde el **lunes 8 de marzo un sistema de clases online en que se dictarán la mayoría de las asignaturas**, de manera que aquellos estudiantes que están en sus casas puedan contar con clases en línea, en las que trabajarán los mismos objetivos de aprendizaje que sus compañeros están trabajando de manera presencial.

Mientras estemos en formato híbrido, cada profesor jefe, al igual que el año pasado, enviará el plan de trabajo los días viernes con el horario que se organizará de la siguiente manera:

1. Horario grupo 1 presencial
2. Horario grupo 2 presencial
3. Horario grupo online

Por lo tanto, el día viernes recibirán estos tres horarios y desde el lunes comenzaremos implementar estas mejoras en nuestro sistema híbrido.

Quedamos atentas a cualquier inquietud,

Magdalena Plant  
Directora

Francisca Ovalle  
Coordinadora académica de 3er ciclo